años, al escribir otra requisitoria, forzosamente más exaltada y juvenil, la averiguación de los antecedentes que esta crítica podía tener en nuestra historia.

CORRESPONDENCIA

EGUREN Y "AMAUTA"

Señor don José Carlos Mariátegui.

Mi querido amigo:

Le agradezco profundamente la manifestación ofrecida en el número de "Amauta" que me dedica. Su grande espíritu, siempre vigilante, ha recordado al compañero de arte. Colaboran en este número nobles amigos, de la vanguardia transparente. Sabogal, el gran pintor, Basadre y Sánchez, críticos maestros, los supraidealistas Abril, Patrovick y Oquendo, con delicadeza y hondura, María Wiesse, la de las bellísimas baladas, Núñez con la penetrante linterna, el original Gamaliel-Istrati peruano-, el sutil del Prado, que me figura Artagnan; maestros de belleza, representantes de la juventud vidente, han concurrido con el cariño, me han dado una nueva juventud, nueva esperanza. A la voz del arte me será grato continuar al lado de sus mirajes animosos, con mi recuerdo indeleble les agradezco de corazón el delicado obsequio.

Gracias, amigo generoso.

José M. Eguren.

3.17.1929.

MOVIMIENTO SINDICAL

SE REALIZO EN MONTEVIDEO LA CONFERENCIA SINDICAL ANTIGUERRERA

Conforme estaba anunciado, acaba de realizarse en Montevideo la Primera Conferencia Sindical Sudamericana Contra la Guerra, convocada por el Comité Pro Confederación Sindical Latino Americana.

Tanto por la cantidad de organizaciones asistentes, como por los debates y las resoluciones adoptadas, la Conferencia ha resultado uno de los acontecimientos más importantes, registrados en la historia del proletariado latino-americano.

Asistieron a la Conferencia las siguientes organizaciones: Unión Obrera del Paraguay, con tres delegados; Centro Obrero Regional del Paraguay, con tres delegados; Unión Sindical Argentina, con dos delegados; Federaciones de Chauffeurs, Textil, Gráfica, Cabotaje y Cerveceros de Lima, Perú, con un delegado; Federación Sindical Regional de Río de Janeiro y Comité Pro Confederación Nacional del Trabajo del Brasil, con tres delegados; Block de Unidad Obrera del Uruguay con tres delegados; Confederación Nacional Boliviana del Trabajo con dos delegados y Comité Pro Confederación Sindical Latino Americana.

La Conferencia fué inaugurada públicamente el 25 de febrero, por la noche, bajo la presidencia del delegado de la Unión Sindical Argentina, compañero Pascual Plescia, ante un público numeroso y rebosante de entusiasmo. En este acto, después del discurso de salutación pronunciado por el Secretario General del Comité Pro Confederación Sindical Latino Americana, ocuparon la tribuna los delegados de todas las organizaciones representadas, expresando todos la excepcional importancia de la Conferencia Antiguerrera, reunida en momentos en que las clases gobernantes de nuestros países, y principalmente de Paraguay y Bolivia siguen aprestándose para la guerra.

En seguida leyéronse amplios telegramas de salutación a la Conferencia remitidos por las siguientes organizaciones: Internacional Sindical Roja, Liga de Educación Sindical de los Estados Unidos, de Ne York; Confe-